



#PRESIDENTEAMLO

# Les pide buscar unidad

## LLAMA A MONREAL Y A LAYDA A NO VERSE COMO ENEMIGOS

POR IVÁN EVAIR SALDAÑA, NOEMÍ GUTIÉRREZ Y MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ante la confrontación que llega a terrenos judiciales entre la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, y el senador Ricardo Monreal, el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a buscar la unidad y no verse como enemigos.

"Quiero mucho a Layda, respeto mucho a Ricardo Monreal y hay que buscar la unidad", dijo en la mañana.

—¿Provoca divisiones?— preguntó la prensa.

"No, tampoco. Hay que buscar la unidad, ni siquiera a los opositores, a los conservadores, hay que verlos como enemigos; son adversarios, no hay que tener enemigos".

El pasado martes, Sanso-

res hizo pública una supuesta conversación de WhatsApp entre el senador Monreal y el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, en la que acordaron pactos jurídicos y electorales.

Monreal respondió que dicha conversación es falsa y truqueada, y adelantó que actuará legalmente contra la gobernadora de Campeche por espionaje. ●

FOTO: CLAUDIO SUZUKI



### MÁS SOBRE EL TEMA

**1** AMLO está de acuerdo en que haya polémica, pero sin caer en "politiquería".

**2** Monreal acusó que se han multiplicado los ataques en su contra.

**5** DELITOS LE IMPUTAN A ALTO MORENO.

● **DEFENSA.**

El presidente de la Jucopo en el Senado dijo que acudirán a las instancias correspondientes.